

Ref 17/2-22



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 38%

Date: Kamis, Februari 17, 2022

Statistics: 4654 words Plagiarized / 12139 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

BAB I PENDAHULUAN 1.1 Latar Belakang Istilah desa sangat lekat ditelinga kita. Jika menyebut istilah desa maka kita akan membayangkan suatu wilayah yang didiami oleh sejumlah penduduk yang saling mengenal atas dasar hubungan kekerabatan dan/atau kepentingan politik, ekonomi, dan keamanan yang dalam pertumbuhannya menjadi kesatuan masyarakat hukum berdasarkan adat sehingga tercipta ikatan lahir batin antara masing-masing warganya, umumnya warganya hidup dari pertanian, mempunyai hak mengatur rumah tangga sendiri, dan secara administratif berada dibawah pemerintahan kabupaten/kota.

Masih banyak desa yang memiliki sarana dan prasarana yang terbatas bahkan cenderung kurang memadai. Masyarakat belum sepenuhnya memiliki infrastruktur yang memadai. Hal ini tentunya sangat memprihatinkan bagi kita semua. Untuk itu harus ada pengelolaan dana desa yang baik. Pengelolaan dana desa yang baik perlu adanya pemerintah yang dapat mendirikan dan mengelola dana desa tersebut (Rohman, dkk. 2018). Selain itu dalam pengelolaan dana desa diharuskan untuk dapat memenuhi syarat-syarat tata kelola yang baik (Good Governance). Sebagaimana Good Governance diartikan memebentuk dan menemukan kembali konsep administrasi publik (Oktavia, 2020).

Tujuan pengelolaan sektor publik adalah kesejahteraan sosial (social welfare) yang pada hakikatnya memerlukan tata kelola pemerintahan yang baik (Tjiptoherijanto dan Manurung, 2010). Istilah tata kelola yang baik mengacu pada definisi sistem manajemen dan kontrol perusahaan. Dalam konteks yang luas, masalah tata kelola berkaitan dengan masalah kontrol dan kekuasaan. Menurut (Oktavia, 2020) Good Governance adalah salah satu aspek yang dapat berperan terhadap penurunan tingkat kemiskinan apabila dijalankan pada kebijakan publik yang bertujuan untuk mensejahterakan rakyat.